



El campus de Zamora presenta la exposición 'Chao Ferro'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Escuela de Magisterio de Zamora, adscrita a la Usal, inaugura en la mañana de hoy la exposición 'Chao Ferro', un proyecto del profesor Carlos Matos (Castelo Branco, Portugal) que está comisariado por el pintor Miguel Elías, y que tiene como fin que «mil estudiantes de Infantil y Primaria recorran, deambulen al modo de los artistas surrealistas de las vanguardias artísticas su territorio con la técnica del 'frotage' y realicen un cuaderno creativo», según apuntan sus organizadores.

Una muestra que es algo más, ya

que supone un punto de partida en la relación e intercambio de ideas entre el profesorado y proyectos educativos artísticos entre Portugal y la Escuela de Magisterio de Zamora, dependiente de la Universidad de Salamanca.

Los actos darán comienzo a las diez de la mañana con un encuentro de Carlos Matos con estudiantes de 2º Grado Infantil para compartir el proceso de realización y gestar nuevos proyectos artísticos de carácter educativo. Ya a las once se inaugurará de forma oficial la exposición 'Chao ferro' en el hall de la Escuela de Magisterio.